

Reunión por la obra de gas domiciliario en Beguerie

Escrito por Administrador

Viernes, 05 de Agosto de 2011 00:00

La Secretaria General del municipio de Roque Pérez, Mónica Forastieri, junto al ingeniero Enrique María Drago, jefe de proyectos, y Carlos Alberto Raffaelli, perteneciente a la oficina técnica y de planeamiento de Bagsa, se reunieron en la localidad de Carlos Beguerie con representantes de algunas instituciones, luego de recibir reclamos para la instalación de gas domiciliario.

Forastieri consideró el gas como "un servicio tan importante que hace el bienestar de todos, y a nivel municipal teníamos presentado oficialmente un proyecto. Nosotros como municipio somos conscientes que es una obra que no ha llegado por el costo, \$2.700.000".

La funcionaria dejó aclarado que el Intendente Hugo Oreja no pudo estar presente por estar afectado de un estado gripal, indicando que "se han hecho gestiones en reuniones mantenidas con el Gobernador Daniel Scioli, y quisimos brindar esta explicación técnica para que la obra sea incorporada al presupuesto provincial 2012; de todos modos, es la manera de comenzar a formalizar una obra de mucha necesidad que fuera pedida por los vecinos. Quisimos hacerlo ante las instituciones que son referentes de la localidad y en presencia del delegado municipal, José Risso, que siempre reclamó esto".

El ingeniero Drago explicó que la obra "se viene trabajando desde fines de 2008, se hizo el año siguiente el correspondiente relevamiento, tratando de abarcar la mayor cantidad de viviendas, y es de observar que la red pasa por muchos terrenos baldíos, entonces se puso énfasis en achicar un poco y hacer más viable el proyecto". Las cañerías son de polietileno, y el proyecto contempla unos 4.000 metros, para en un futuro llegar a todos los lugares del pueblo".

Se instalará en Beguerie una planta de gas licuado de petróleo, son tanques grandes como los existentes en Salvador María y Antonio Carboni, partido de Lobos, en un predio de 70 por 70 metros que está cercano, que tendrá tres cargas y vaporizadores".

Reunión por la obra de gas domiciliario en Beguerie

Escrito por Administrador

Viernes, 05 de Agosto de 2011 00:00

Forastieri expuso que la idea que maneja la Municipalidad de Roque Pérez es conseguir un subsidio para pagar la mitad de la obra "para que al beneficiario no se le haga tan costoso, achicando la inversión que debe hacer. El préstamo que recibe el municipio se le traslada al vecino y se paga en 36 meses", y la idea, según Drago es "que se pague la obra con el valor de la cuota".

El precio que se cobra, también se aclaró, es el equivalente al del gas natural. Forastieri reiteró ante los representantes de instituciones que "puede darse que haciendo un relevamiento socioeconómico, haya gente que no pueda afrontar el costo, la realidad la conocemos, y sucede en cualquier obra o servicio. Justamente en la agenda de temas tratados con el Gobernador se ponía énfasis en conseguir una parte subsidiada para que se haga más chico el pago. No sería algo serio de mi parte decirles que va ser una obra totalmente subsidiada, porque estamos ante algo costoso". El proyecto abarcaría unas 140 viviendas, pasando por unos 100 baldíos.